



Jahresbericht 2022

Der Verein NEPAL CHILDREN ORGANISATION SWITZERLAND am 31.12.2022:

Kinder aktuell im Programm: 102	Kinder unterstützt durch Paten: 70	Kinder unterstützt durch Spenden: 32
Anzahl Paten:	59	
Anzahl Vereinsmitglieder NCOS:	32	
Vorstand NCOS:	Jeannine Pfammatter, Präsidentin	
	Hildy Vorburger, Kassa, Clubdesk, Vereinsverwaltung	
	Marion Stoffel, Aktuarin	
Weitere Funktionen:	Gaby Haab, externe Buchhaltung	
	Joop Kuijvenhoven und Sonja Lefèbvre, Revisoren	
	Felix Pfammatter, Dossiers Patenkinder	
	Desirée Mooser, Spendenbestätigungen, Spendenaufrufe, QR-Belege	



Hildy & Peter Vorburger



Marion Stoffel



Gaby & Christian Haab



Desirée Mooser

Im Mai versammelt Kanchha Nurbu Sherpa alle Kinder mit ihren Eltern. Alle erhalten das Schulgeld für sechs Monate direkt ausbezahlt (Nov.`21 bis Apr.`22). Im Juni beginnt das neue Schuljahr in Nepal.



Seit zweieinhalb Jahren ist NEPAL CHILDREN ORGANISATION Mitglied des SOCIAL WELFARE NEPAL. Jetzt ist eine Kontrolle unserer Tätigkeit angesagt. Im April werden alle Dokumente, Kinderdossiers und die Buchhaltung überprüft. Hier zeigt sich, wie gewissenhaft unser Gründer Kanchha Nurbu Sherpa alle Dossiers bearbeitet.

Im September verlangt das SOCIAL WELFARE NEPAL einen Besuch im Solukhumbu. Das Amt will die Familien sehen und kontrollieren, ob die Schulgelder ordentlich ausbezahlt wurden. Dies ist Nepali-Bürokratie. Kanchha fliegt mit den beiden Beamten von Kathmandu nach Phaplu, besucht mit ihnen die dort wohnenden Familien. Alle Kosten übernimmt Kanchha privat, was sehr grosszügig ist. Die Bewilligung für NEPAL CHILDREN ORGANISATION wird für fünf Jahre verlängert.

Besuch bei den Kindern in Nepal + Übergabe der Schulgelder im Oktober 2022:

Fleissige Hände haben unglaublich herzige und bunte Mützen und Strümpfe gestrickt. Diese überreiche ich im Solukhumbu einer Lehrerin, welche sie zu Winterbeginn an alle Schüler und deren Geschwister in den Bergdörfern verteilen wird. Danke Olivia aus Stalden, Ernestine und Irmgard aus Grächen, Marie-Louise aus Brig und den strickenden Frauen aus Visperterminen.

Viel Freude bereiten auch die Leckereien und Malutensilien von Brigitte und Peter Rubin und die Farben von Marlis Gurzeler. Jedes Kind erhält zudem Stifte, Hefte und allerlei Papeteriewaren von Liliane Brigger (Boutique Liliane Grächen).

Jede Mutter bekommt im Oktober ein Näh-Etui mit Nadeln, Faden, Schere, Fingerhut etc. von Felix Pfammatter geschenkt.



Kanchha und ich besuchen die Kinder aus Kathmandu, Sindhupalchok, Gorka und Nuwakot. Ein Bericht von TASHI TV ist auf FB NCOS aufgeschaltet.

Treffen in Phaplu im Solukhumbu, mit Kindern aus Okhaldhunga, Mera, Kaku, Salleri, Thamsare, Bung, Tingla, Garma



Die Kinder mit ihren Eltern vom Bezirk Taksindu, im Solukhumbu



Die Klasse 12 erfolgreich abgeschlossen haben: Chhiring Tamang und Dolka Sherpa. Dolka Sherpa hat das Aufnahmeexamen für ein College in Korea gemacht. Wir gratulieren herzlich und wünschen beiden viel Glück für die Zukunft.

NEWS

Mingmar Chhotar Sherpa hat die Schule leider nach der 4. Klasse abgebrochen.

Yogen Sherpa lebt jetzt mit seinem kleinen Bruder bei Verwandten in Kathmandu und geht wieder regelmässig zur Schule. Sein älterer Bruder wurde von einer Familie adoptiert. Die Zustände zu Hause waren miserabel, es fehlte zB. Nahrung, die Polizei wurde eingeschaltet .



Auf dem Bild sind Chongba Sherpa, Jeannine Pfammatter und Kanchha Nurbu Sherpa zu sehen. Der Vertreter des Bezirkes Taksindu im Solukhumbu ehrt die Arbeit von NEPAL CHILDREN ORGANISATION SWITZERLAND am 13. Oktober. Gemeinsam beschliessen wir, einen gut ausgebildeten Englisch-Lehrer für die Schule in Nunthala zu engagieren. Ziel ist es, dass die Kinder das 11. und das 12. Schuljahr im Bezirk selbst besuchen können. Die Kinder in dieser abgelegenen Region sollen eine umfassende Ausbildung erhalten, um später gute Arbeit zu finden. Nach dem 10. Schuljahr ist es bisher üblich, die Schule abzubrechen. Lohn des Lehrers ist \$400.-/mtl.



Der Verein Beach Event Grächen unterstützt 2022:
NEPAL CHILDREN ORGANISATION SWITZERLAND
Bergrettung Grächen



11 Kinder konnten wir neu am 30.11. 2022 in das Schulprogramm von NEPAL CHILDREN ORGANISATION aufnehmen. Ihnen wollen wir eine Chance auf eine bessere Zukunft geben. Wir freuen uns und wünschen viel Erfolg!



Ayausha Bhujel.
Born in 2017 Oct.



Lhamu Sherpa.
Born in 2015 Aril



Ngima Sherpa.
Born in 2016 July



Pasang Rinchen Sherpa.
Born in 2012 July.



Pasang Temba Sherpa.
Born in 2018 Sep.



Phurba Jikmay Sherpa.
Born in 2011 Jan.



Urgenla Thile Sherpa.
Born in 2012 December.



Name : Yojen Rai
Born in 2015 Aril.



Lakpa Chhiri Sherpa.
Born in 2016 June.

17. November: Vorstandssitzung im Rest. Müller Brig. Die Mitgliederversammlung 2023 wird vorbereitet. Zwei Jahre lang hat Hildy Vorburger die Kassa doppelt geführt: 1. wie bis anhin über Exel-Tabellen und der externen Buchhaltung von Gaby Haab 2. parallel die Buchhaltung und Vereinsführung über Raiffeisen Clubdesk. Nun funktioniert das Clubdesk Programm als eigenständige Buchhaltung. Danke Hildy für die grossartige Aufbauarbeit!

Für das Jahr 2023 beschliesst der Vorstand - gestützt auf externen Beurteilungen - die Kasse inklusive Buchhaltung und Vereinsführung nur noch über Clubdesk abzuwickeln. Somit entfällt die klassische Buchführung über Exel-Tabellen. Auch die externe Buchhaltung von Gaby Haab wird so nicht mehr nötig sein, da diese sehr aufwändig ist und Clubdesk eine Buchhaltung ebenfalls im Programm hat. Wir danken Gaby Haab für die exzellente Buchhaltung seit 2017 und wünschen ihr nun etwas mehr Freizeit mit ihrer Familie.



Im Atelier Thesi in Grächen feiern wir den 1. Advent mit feinem Glühwein, grillieren Cervelats und Bratwürste und bestaunen Thesi Handarbeiten. Sie sind aus Schurwolle der Walliser Schwarznasenschafe gefertigt, welche Thesi selbst spinnt und filzt. Danke allen Spendern für die grossartige Gabe.



Es berührt mich sehr, welch grossartige Unterstützung unsere 102 Kinder in Nepal von Ihnen als Pate und Spender erhalten. Ich mag es jedem Kind von Herzen gönnen, dass es die Schule besuchen kann und sich mit viel Fleiss eine erfolgreiche Zukunft aufbauen darf. Ich garantiere, dass Sie viel Leid vermeiden und grosse Freude schenken. DHANYABAAD-DANKE.

Jeannine Pfammatter
Jeannine Pfammatter, Präsidentin



+41 79 196 86 31

info@nepalchildren.ch

<https://nepalchildren.ch>

Raiffeisenbank Mischabel-Matterhorn, CH-3924 St. Niklaus,

IBAN: CH13 8080 8003 0473 9183 4

SWIFT-BIC: RAIFCH22